

# Wagner-Elf setzt sich an die Spitze

**Haunstetten (htr) Die Fußballer des FC Haunstetten haben am Wochenende die alleinige Tabellenführung in der Kreisklasse Neumarkt Süd übernommen.**



**Auch gegen drei Gegenspieler nahm Haunstettens Florian Bauer (rotes Trikot) diesen Luftkampf auf. Mit Erfolg: Nach der 1:1-Punkteteilung in Laibstadt ist die Wagner-Elf neuer Tabellenführer. - Foto: htr**

Ein 2:1-Sieg beim TSV Röttenbach am Freitagabend in einem Nachholspiel und ein 1:1 Unentschieden am Sonntag bei der DJK Laibstadt reichten zum ersten Platz, weil die DJK Wallnsdorf am Sonntag mit 1:3 in Röttenbach die erste Niederlage kassierte (siehe unten stehenden Bericht). Trainer Jochen Wagner war mit der Leistung in Laibstadt allerdings nicht ganz zufrieden. "Wenn wir eine unserer guten Konterchancen zum 2:0 genutzt hätten, wäre auch in Laibstadt ein Sieg drin gewesen."

In Röttenbach diktierte der FC Haunstetten von Beginn an das Geschehen, versäumte es aber, die Überlegenheit in Tore umzumünzen. Umso erfreulicher war der Start in die zweite Hälfte: Mit

einem Doppelpack in der 50. Und 56. Minute stellte der FC die Weichen auf Sieg. Dem 0:1 durch Markus Werner ging ein gelungener Doppelpass zwischen Tobias Mehringer und Matthias Buchberger voraus. Das 0:2 erzielte Kapitän Buchberger per Kopfball nach einer weiten Flanke von Peter Bogendörfer. Buchberger hätte seine gute Leistung am Freitagabend krönen können, doch sein Schuss aus 20 Metern ging knapp über das Tor.

Nach dem 1:2 Anschlusstreffer in der 77. Minute musste Haunstetten nochmal um den Sieg bangen. Torhüter Reiner Reiter war jedoch aufmerksam und entschärfte einen abgefälschten Freistoß sicher.

FC Haunstetten: Reiter, Sahliger, Bauer, Kögler, Bogendörfer, Betz (85. M. Schneider), Buchberger, Shala, Mehringer, Werner, J. Schneider.

Auch im Sonntagsspiel bei der DJK Laibstadt war der FC Haunstetten zunächst die tonangebende Mannschaft und versäumte es wie schon am Freitag in Röttenbach, daraus Kapital zu schlagen. Einen Kopfball von Florian Bauer kratzte der Laibstädter Torwart von der Linie, und auch Matthias Buchberger scheiterte nach einem Alleingang kurz vor der Pause am Schlussmann der Gastgeber.

Und wieder gelang dem FC ein frühes Tor in der zweiten Hälfte: Nach Vorarbeit von Lukas Betz und Markus Werner erzielte Tobias Mehringer in der 47. Minute im zweiten Versuch das 0:1. Doch die Haunstettner waren anschließend nicht in der Lage, eine der guten Konterchancen zu einem weiteren Treffer zu nutzen. Beste Einschussmöglichkeiten vergaben Markus Werner und Jonas Schneider.

In der hektischen Schlussphase, zu der auch der nicht immer souveräne Schiedsrichter beitrug, sah Florian Bauer in der 75. Minute Gelbrot. Mit einem sehenswerten Freistoß aus 25 Metern erzielte Laibstadt schließlich in der 90. Minute den glücklichen Ausgleich.

FC Haunstetten: Reiter, Sahliger, Bauer, Kögler, Bogendörfer (53. Kiehner), Betz, Buchberger, Shala, Mehringer, Werner, J. Schneider.

**Hubert Schneider**